



Asamblea General

Quincuagésimo segundo período de sesiones

Documentos Oficiales

Primera Comisión

1^a sesión

Martes 16 de septiembre de 1997, a las 15.30 horas
Nueva York

Presidente: Sr. Udovenko (Ucrania, Presidente de la Asamblea General)

Se abre la sesión a las 15.30 horas.

Elección del Presidente de la Primera Comisión

El Presidente provisional (*interpretación del inglés*): Según el artículo 103 del reglamento de la Asamblea General, cada Comisión Principal elegirá un Presidente, dos Vicepresidentes y un Relator. Los miembros de la Mesa serán elegidos teniendo en cuenta una distribución geográfica equitativa, así como la experiencia y la competencia personal de los candidatos. Las elecciones se efectuarán por votación secreta, salvo que la Comisión decida otra cosa en el caso de una elección en la que haya un solo candidato. Para la presentación de cada candidatura se permitirá la intervención de un orador, después de la cual la Comisión procederá a celebrar la elección inmediatamente.

Además, según el artículo 110 del reglamento las felicitaciones a los miembros de la Mesa de una Comisión Principal sólo serán expresadas por el Presidente del período de sesiones precedente —o, en su ausencia, por un miembro de su delegación— después de que se hayan elegido todos los miembros de la Mesa de la Comisión.

Se ha convocado esta sesión para elegir al Presidente de la Primera Comisión. ¿Hay candidatos?

Sr. Sychou (Belarús) (*interpretación del inglés*): Señor Presidente: Ante todo, permítame darle una cálida bienvenida en su calidad de Presidente de la Asamblea General en su quincuagésimo segundo período de sesiones. Estas

felicitaciones que le extiende la delegación de Belarús al haber sido elegido para ocupar este importante cargo de presidir el período de sesiones en curso de la Asamblea General no son simplemente un homenaje tradicional o una demostración de cortesía. Le damos la bienvenida en su calidad de funcionario de alto rango y de profesional de reconocida autoridad, así como de representante de Ucrania, país con el que Belarús mantiene una relación cercana y amistosa y que aporta una valiosa contribución en la esfera de la cooperación internacional en el marco de las Naciones Unidas. Esta contribución de Ucrania ha sido adecuadamente reconocida por muchas delegaciones presentes en este Salón.

Puede usted contar con la plena cooperación de la delegación de Belarús en el desempeño de su tarea.

Dicho lo cual, ahora tengo el honor de proponer la candidatura del Sr. Mothusi Nkgowe de Botswana para el cargo de Presidente de la Primera Comisión en el quincuagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General.

El Sr. Nkgowe se ha desempeñado como Representante Permanente Adjunto de la Misión Permanente de Botswana ante las Naciones Unidas desde 1994. Desde 1992 hasta 1994 fue Director Adjunto de Relaciones Internacionales encargado de las organizaciones internacionales —en particular de las Naciones Unidas, de la Organización de la Unidad Africana, del Movimiento de los Países No Alineados y de la Coalición Mundial para África—, así como de

la supervisión de los funcionarios destacados en África, el Oriente Medio y Asia, y se desempeñó como Director interino de Relaciones Internacionales desde mayo de 1993 hasta abril de 1994.

El Sr. Nkgowe se incorporó al Ministerio de Relaciones Exteriores de Botswana en 1980 y se ha desempeñado con éxito en Estocolmo y en Bruselas.

En su calidad de integrante de la delegación de Botswana, el Sr. Nkgowe ha participado en los períodos de sesiones de la Asamblea General y ha participado activamente en las actividades del Consejo de Seguridad. Asimismo, ha asistido a muchas conferencias, reuniones y seminarios internacionales.

El Sr. Nkgowe se graduó en la Universidad de Botswana y Swazilandia y obtuvo el título de Licenciado en Artes en ciencias políticas y administración.

Sin lugar a dudas, el Sr. Nkgowe es un diplomático de vasta experiencia con características profesionales muy

adecuadas para esta Comisión. Nos complacería ver al Sr. Nkgowe ocupar la Presidencia de la Primera Comisión en el período de sesiones en curso de la Asamblea General.

El Presidente provisional (*interpretación del inglés*): El representante de Belarús ha presentado la candidatura del Sr. Mothusi Nkgowe de Botswana. Habida cuenta de que se ha presentado un solo candidato, propongo que en virtud del artículo 103 la Comisión decida no realizar una votación secreta.

No veo objeciones.

Así queda acordado.

El Presidente provisional (*interpretación del inglés*): Por consiguiente, el Sr. Mothusi Nkgowe de Botswana ha sido elegido por aclamación Presidente de la Primera Comisión.

Se levanta la sesión a las 15.35 horas.